



DIE POSAUNE

Gesetzgeber von Indiana verklagt TikTok

- Rufaro Manyepa
- [13.12.2022](#)

Der Bundesstaat Indiana hat am Mittwoch zwei Klagen gegen den beliebten Kurzvideanbieter TikTok eingereicht und behauptet, dass dieser Kinder mit illegalen Inhalten wie Sex, Drogen und Obszönitäten konfrontiert. „TikTok setzt unsere Kinder schon in jungen Jahren aktiv dem Drogenkonsum, Alkoholmissbrauch, Obszönitäten und sexuell nicht jugendfreies Material aus“, sagte Todd Rokita, Generalstaatsanwalt von Indiana. „TikTok täuscht die Eltern in Indiana.“

Reife Themen: In Indiana gibt es Verbraucherschutzgesetze, die von Unternehmen verlangen, dass sie die Angemessenheit ihrer Inhalte nach Alter korrekt kennzeichnen.

- TikTok hat eine Bewertung von 12+ im Apple App Store.
- Verweise auf illegale Themen wie Alkohol, Sex und Drogen müssen „selten/mild“ sein.
- Die Häufigkeit solcher Themen ist alles andere als das.

Auf TikTok gibt es viele Videos über Drogen, die den Alkohol wie Süßigkeiten schmecken lassen, darüber, wie man ein Stripper wird, sowie Diskussionen und Demonstrationen aller Arten von sexueller Verdorbenheit.

Beteiligung des chinesischen Staates: Ein weiterer Teil der Klage bezieht sich auf Datenschutzbedenken. TikTok ist seit langem von Berichten betroffen, wonach die chinesische Regierung Zugang zu Nutzerdaten hat. Indiana behauptet, dass China in der Lage ist, diese Daten zu nutzen, um amerikanische Bürger zu erpressen oder zu nötigen.

Dies ist eine sehr reale Möglichkeit. TikTok gehört dem chinesischen Unternehmen ByteDance. Im August 2021 ernannte die Kommunistische Partei Chinas einen Direktor in einen der inländischen Vorstände des Unternehmens. Es ist sehr wahrscheinlich, dass diese Sicherheitsbedenken berechtigt sind. Aber die moralischen Bedenken für junge Menschen sind sicherlich genauso berechtigt, wenn nicht sogar noch mehr.

Die chinesische Regierung hat TikTok in China verboten. Dort gibt es eine viel einfachere Version der App, aber auch dort ist eine Nutzung von maximal 40 Minuten pro Tag erlaubt. Im Gegensatz dazu verbringt der durchschnittliche amerikanische Teenager 104 Minuten pro Tag auf TikTok.

Psychologische Kriegsführung: Könnte das kommunistische China TikTok als Mittel einsetzen, um die amerikanische Moral zu schwächen und weiter zu zerstören? Der verstorbene Theologe und Pädagoge Herbert W. Armstrong schrieb, dass der Kommunismus eine psychologische Kriegsführung ist, die „wir nicht verstehen und nicht wissen, wie wir damit umgehen sollen“. Er ist speziell darauf ausgerichtet, „uns von innen heraus zu schwächen, unsere Kraft zu entziehen und unsere Moral zu pervertieren“

Es ist leicht, den moralischen Schaden zu unterschätzen, der durch Apps wie TikTok verursacht wird. Noch leichter ist es, die Möglichkeit auszuschließen, dass Amerikas Feinde absichtlich versuchen, uns zu zerstören, indem sie unsere Moral zerstören. Und zu viele Amerikaner sind mehr als glücklich, ihnen dabei zu helfen.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie unseren Trends-Artikel [„Der moralische Zerfall in Großbritannien und Amerika“](#), um die scheinbar harmlose Gefahr, der diese Nationen ausgesetzt sind, besser zu verstehen.